



Iglesia Evangélica Luterana en América
La obra de Dios. Nuestras manos.

Una oración por la unidad cristiana

**Mensaje semanal en video de la Obispa Presidente de la ELCA, Elizabeth Eaton
21 de enero de 2022**

Estamos en medio de la Semana de Oración por la Unidad Cristiana. Es un tiempo en el que los cristianos de todo el mundo se centran en la unidad que en efecto ya hay en Cristo. Cuando nos reunimos en el bautismo o para la sagrada comunión, manifestamos la unidad que Cristo ya ha traído.

Pero la gente podría decir: “Hay cientos de denominaciones, las personas de la iglesia parecen estar peleándose unas con otras y ¿cómo puede haber unidad?” Sabemos que, en estos días, con esta interminable pandemia, con nuestro cansancio, nuestro dolor y ansiedad colectivos, ahora más que nunca necesitamos tener algún tipo de testimonio de la unidad y el amor que provienen de Cristo. Sí, la iglesia es una institución divina que tiene a Cristo como su cabeza. Pero también somos una institución humana que a diario necesita reforma y perdón.

Durante esta semana, la misma nos da la posibilidad de ser testigos de la unidad, de la Comunidad Amada, de la paz y la plenitud que todos conocen en Dios, del Shalom de Dios, del cumplimiento de Dios de todos nuestros anhelos. Mientras pasamos por esta Semana de Oración por la Unidad Cristiana, me gustaría dejarles con una oración, recordándonos que no es nuestra iglesia, sino la de Cristo.

Oremos. Padre misericordioso, oramos por tu Santa Iglesia Católica. Llénela de toda verdad y paz. Donde sea corrupta, purifícala. Donde esté en error, dirígela. Donde esté mal, refórmala. Donde esté bien, fortalécela. Donde esté necesitada, provéele. Donde esté dividida, reúnela. Por Jesucristo tu Hijo, nuestro Señor, amén.

Cuídate, querida iglesia.